Interpellation demandant à la Municipalité d'informer le CC des mesures prises par la Commune pour faciliter l'intégration des migrants.

Les flux migratoires sont la conséquence du dérèglement mondial. Il a sensiblement crû ces derniers temps et il n'est pas prêt de s'arrêter. Fuyant des conditions insupportables, des migrants cherchent un lieu pour les accueillir. Certains arrivent en Suisse. De ceux-là, une partie restera. Ils seront avec nous pour longtemps. Indépendamment du devoir humanitaire, les accueillir est une nécessité politique parce que, que nous le voulions ou non, nous vivrons avec eux.

En Suisse, les organes officiels d'accueil des migrants fonctionnent plutôt bien, en tout cas si on les compare à ceux des pays voisins.

Pourtant l'accueil officiel n'est, au mieux, qu'une porte ouverte. Viens alors le vivre ensemble. Il est inévitable. Il est l'affaire de tous. Des individus et des associations s'engagent à le faciliter. Les communes y travaillent avec plus ou moins d'engagements. Face à l'augmentation prévisible du nombre de migrants qui vivront dans la région, la présente interpellation demande à la Municipalité de répondre à la question suivante: Quelles sont les mesures prises dans le but de faciliter l'intégration locale des populations déplacées, entre autres, les mesures destinées à soutenir les initiatives des Morgiens désireux de venir en aide aux migrants et contribuer à leur intégration?

Morges, le 22.6. 2016

Christine

et

Jacques Dubochet,

Raymond Laederach

Autres signatures

Dport

C.Re1

Haard

My Grass Truth